

一般質問

この一般質問の内容は、会議録(録音テープ)に基づいて各議員が原稿をまとも、編集委員会が最終確認をしたものです。



儀間信子 議員

二期目当選をされた翁長町長〔誠が通る西原町に〕にしたいとの事だが

問 二期目の当選をされたわけだが、町長と職員との意見交換の場はもつとも大切だと考える。公務員は民間の労働者と違って任意に解雇されることはない。裏を返せば公僕としての意識をしっかりと自覚しなければならぬ。それだからこそトップが変われば変わったで個々の思想信条は抜きにして、トップを支え、町政発展のために一致団結すべきだと考えるが。

町長 課長以上の定例庁議、又課内職務会等も実施しており、職員との意見調整はなされております。それから職員との意識の問題ですが、個々の思想信条は抜きにして、公僕として町民の福祉のために全職員が一致団結して事に当たるべきだと考えております。

問 地方の行政は町民全体から信頼を受けている。その信頼に基づく政策を実施するために職員は雇われている。町民は主人公である。町民のために役に立つため働くのが役場なんです。職員が働くのは、町長のためではない。

問 課長以上の定例庁議、又課内職務会等も実施しており、職員との意見調整はなされております。それから職員との意識の問題ですが、個々の思想信条は抜きにして、公僕として町民の福祉のために全職員が一致団結して事に当たるべきだと考えております。



富 春治 議員

西原発21世紀への文教のまちを描き、大きなロマンを町民と共に

問 地域資源を活かしたまちづくりを

問 本町のマリントウン事業と合わせて県立埋蔵文化センターの活用と与那国大海底遺跡をメディア技術を使用して観光施設として県に働きかけていく考えはありませんか。

町長 この問題については産業課の観光という立場から当然検討すべき事項でありまして、できるだけ本町にもそういう観光施設があるいは文化教育施設の活用というところから前向きに検討

問 我謝都市下水道のタイセツ米屋下流の排水に

町長 この地域も南地区区画整理区内ということで我謝白川も含めまして下水道

問 教育長としての見解をお聞かせ下さい。

教育長 文化の推進についても高度な委員会のお話も聞いて、やはり富議員のとてもないという感を受けております。と申しますのは、琉球王国の城郭が去る十一月のオーストラリアで開催されたユネスコで世界文化遺産として登録されております。お隣の中城にそういう遺産がありまして観光ルートとしては非常に適していると思っております。沖縄は戦争ですべてを失いました。埋蔵文化財は非常に高価な価値のあるものがありまして、産業課の観光関係の方とも相談しながら、琉球王朝の文化を見せるために埋蔵文化センターを是非観光ルートに入れていくように県に申し出ていきたいと考えております。

問 認可外保育所に対しては

町長 二十世紀を担う子供達、認可外保育所を問わずに育っていくという期待はいたしており、更に認可外に付随して、補助項目の拡大を検討してどういう項目が拡大に値できるか前向きに検討してまいりたいと考えております。

問 認可外保育所に対しては

町長 二十世紀を担う子供達、認可外保育所を問わずに育っていくという期待はいたしており、更に認可外に付随して、補助項目の拡大を検討してどういう項目が拡大に値できるか前向きに検討してまいりたいと考えております。

問 認可外保育所に対しては

町長 二十世紀を担う子供達、認可外保育所を問わずに育っていくという期待はいたしており、更に認可外に付随して、補助項目の拡大を検討してどういう項目が拡大に値できるか前向きに検討してまいりたいと考えております。

問 認可外保育所に対しては

町長 二十世紀を担う子供達、認可外保育所を問わずに育っていくという期待はいたしており、更に認可外に付随して、補助項目の拡大を検討してどういう項目が拡大に値できるか前向きに検討してまいりたいと考えております。



こんな質問もしました。
◆T講習特例交通安全推進事業について
◆災害における避難所の町民小中学校の訓練について



伊礼一美 議員

水害対策と介護保険料減免について

問 大雨や集中豪雨で川がはんらんし、道路冠水、家屋浸水などの多大な被害が続発しています。昨年十一月九日にも、小波津川がはんらんし、平岡ハイウェイ地域に浸水被害を与えました。水害をなくし、安心して住める西原町をつくるために総合治水対策をとる考えはありますか。

町長 水害は河川改修だけでは解決できない状況です。鉄砲水は一時滞留させるような施設も必要です。たとえば家庭内貯水池、運動公園などの公共施設等の駐車場を活用した貯水池施設がで

問 課長以上の定例庁議、又課内職務会等も実施しており、職員との意見調整はなされております。それから職員との意識の問題ですが、個々の思想信条は抜きにして、公僕として町民の福祉のために全職員が一致団結して事に当たるべきだと考えております。

問 津花波中央路線の迂回路の早期計画実現を!!



大城好弘 議員

問 小波津五号線安世良道の整備を!!

問 認可外保育所への支援、補助金制度の導入を!!